

Winter 1989, pp. 48 - 70.

Jansen, Michael; "How the P.L.O. Charter has Become Caduc", *Middle East International*, No. 350, 12/5/1989, p. 4.

Langellier, Jean - Pierre; "P.L.O. Coming to Terms with the Middle East Realities", *The Guardian Weekly*, 7/5/1989, p. 13.

### ○ بيانات وتصريحات

#### ▷ الحزب الشيوعي الفلسطيني

١١١ «عاش الاول من أيار ( مايو ) المجيد [بيان]»، *صوت الوطن (نيقوسيا)*، العدد ٧٦، نيسان (ابريل) ١٩٨٩، ص ١.

#### ▷ الجبهة الشعبية لتحرير فلسطين

١١٢ «نص بيان سياسي بمناسبة الاول من أيار ( مايو )»، الهدف، السنة ٢٠، العدد ٩٥٧، ٣٠/٤/١٩٨٩، ص ٣٦ - ٣٧.

#### ▷ عرفات، ياسر ( أبو عمار )

١١٣ «الانتفاضة مستمرة حتى اقامة الدولة الفلسطينية [كلمته في مهرجان الذكرى السنوية الاولى للشهيد ' ابو جهاد ' ]»، *الصخرة (الكويت)*، السنة ٥، العدد ٢٤٣، ٢٣/٤/١٩٨٩، ص ٤ - ٦.

### ○ العلاقات الخارجية

١١٤ «باريس قرّبت لندن وواشنطن من عرفات»، *الحوادث (لندن)*، العدد ١٦٩٧، ١٢/٥/١٩٨٩، ص ٢٤.

١١٥ الحسيني، مصطفى محمد؛ «اللقاءات والحوارات الاسرائيلية - الفلسطينية؛ بداية المفاوضات؟ [ تقرير ]»، الملف، المجلد ٦، العدد ١/٦١، نيسان (ابريل) ١٩٨٩، ص ١٩ - ٢٧.

١١٦ «ردود الفعل في الوطن المحتل على زيارة عرفات لفرنسا؛ قمة على طريق السلام»، *الاستقلال*، ١١/٥/١٩٨٩، ص ٣.

١١٧ سليمان، عبداللطيف؛ «٤٨ ساعة حافلة جداً [خلال زيارة ياسر عرفات لباريس]»،

Green, Stephen; "U.S. - P.L.O. Talks; Just a First Step", *American-Arab Affairs*, No. 27, Winter 1988/1989, pp. 51 - 57.

Hamilton, Lee H.; "Challenges for United States Policy in the Middle East", *The Middle East Journal*, Vol. 43, No. 1, Winter 1989, pp. 7 - 15.

Hiltermann, Joost R.; "Human Rights and the Palestinian Struggle for National Liberation [Report]", *Journal of Palestine Studies*, Vol. XVIII, No. 2, Winter 1989, pp. 109 - 118.

Hirst, David; "Arafat Still Pinning his Hopes on Diplomacy", *The Guardian Weekly*, 14/5/1989, p. 9.

Murphy, Richard W.; "The Search for Peace in the Middle East; An American Perspective", *American-Arab Affairs*, No. 27, Winter 1988/1989, pp. 1 - 5.

Nakhleh, Emile A.; "The Palestinians and the Future; Peace through Realism", *Journal of Palestine Studies*, Vol. XVIII, No. 2, Winter 1989, pp. 3 - 15.

Said, Edward W.; "From Intifada to Independence", *Middle East Report*, Vol. 19, No. 3 (158), May/June 1989, pp. 12-16.

Segal, Jerome M.; "A Foreign Policy for the State of Palestine", *Journal of Palestine Studies*, Vol. XVIII, No. 2, Winter 1989, pp. 16 - 28.

Shoumikhin, Andrey U.; "Soviet Perceptions of U.S. Middle East Policy", *The Middle East Journal*, Vol. 43, No. 1, Winter 1989, pp. 16 - 19.

"U.S. Documents Israel's Human Rights Violations", *Palestine Perspectives*, No. 40, March/April 1989, pp. 9, 11.

### منظمة التحرير الفلسطينية

Brynen, Rex; "PLO Policy in Lebanon; Legacies and Lessons", *Journal of Palestine Studies*, Vol. XVIII, No. 2